

# くすの木

令和2年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和2年7月10日

NO.12

例年なら「あと〇〇日！」と、夏休みまでのカウントダウンに心弾ませる時期ですが、今年はそうもいきません。子どもたちには、本当に申し訳なく思います。せめて、来週から始まるプール水泳を楽しみにしてもらいたいものです。

来週は、水曜日に美浜町教育委員会による学校訪問があり、4年の学級で算数の研究授業が行われます(他の学級は、短時間の公開)。学校再開からまだあまり日が経っていませんが、今できる最高の学ぶ姿を見せてもらえることを期待しています。

今週は雨続きで、過ごしにくい一週間でした。しかし、子どもたちは節度を持って生活していたと感じます。これからも、「新しい学校生活様式」を念頭に置いて過ごしてほしいものです。

みなさん、夏休みまで気持ちをゆるめずにごがんばりましょう！

学校長



※放課後の消毒作業も、毎日行っております。

## 個人面談

2回目の個人面談を、下記要領で行うことを予定しています。

### 期間

8月24日(月)～8月28日(金)

### 時間帯

14:25～16:20

今回は、希望制ではなく全ての方にお越し頂きたいと考えます。過去に前例のない学校生活を送る子ども達の様子について、担任と情報や意見を交換して頂ければと思います。

今月後半に一次案内を配付します。どうぞお知りおきください。

## プール開き近づく

8日(水)、プール掃除を行いました。例年、全校児童にプール掃除を分担してもらっています。1～3年はプールサイドの掃除、4～6年は内壁や底の掃除です。しかし、今年は密を避け、職員だけで行いました。

当日朝から降っていた雨が、プール掃除開始の8時半ごろから奇跡的にやみました。学級担任は授業を行い、その他の職員で掃除をしました。

放課後は、全職員で仕上げです。壁や底をブラシできれいにしました。

13日(月)のプール開き間に合わせる事ができました。子どもたちの喜ぶ顔が楽しみです。



## いじめをなくす

8日(水)の朝礼は、雨天のため放送で行いました。体育館に全校児童が集まるのは、まだ危険と考えたからです。

講話の内容は、いじめに関するものです。以下、講話の要点です。

- 学校再開から1ヶ月。みんなが友達と元気に遊んでいる姿を見て、うれしく思う。
- しかし、中には友達関係で悩んでいる人はいないだろうか。
- もし、友達に冷たくされたり、いやな思いをしたりしている人がいたら、先生たちに相談してほしい。
- 学校には、いじめ対策委員会というものがある。いじめがあった場合に、先生たちがそれを解決するために話し合い、実行する。だから、どんな小さな悩みでもいいから、困ったことがあったら相談してほしい。誰にでもいい。自分が相談しやすい先生に遠慮なく言ってほしい。
- さかなクンという人がいる。中学校の時、さかなクンの友達が周りの友達に無視され、話をしてもらえなかった。
- さかなクンは、いじめを止めることも無視されている友達をばげますこともできなかった。
- でも、ひとつだけできたことがあった。それは、友達を誘って釣りに行くこと。釣りをしていると、友達がほっとした顔になるのがわかった。
- もし、みなさんの友達が周りの友達とのことで悩んでいるとき、その悩みを解決するために何かしてあげられたら、それはすばらしいことだ。
- でも、そういうことができる人ばかりではない。そんなときは、さかなクンのようにただその友達のそばにいてあげるだけでもいいのではないだろうか。それも、いじめから友達を守る一つの方法。自分にできることで、友達を守れる人になってほしい。

いじめに関しては、学期に一回アンケートをとり、気になる点は聞き取りをして、適切に指導もしています。全教職員がアンテナを高くして子どもたちの様子を注意深く見守り、いじめの未然防止や早期発見・早期解決につなげていきたいと考えています。